

Kleidersammlung

Afriקהilfe Franken e.V.

Samstag, 14. September 2024

Wir sammeln für Projekte in Afrika
Nähere Informationen: www.afrika-hilfe-franken.de

Sammelstellen werden in den Gemeinden:

Aura, Frankenbrunn, Gauaschach,
Hetzlos, Langendorf, Machtilshausen,
Unter- und Obererthal, Oberthulba, Pfaffenhausen, Westheim,
Windheim, Elfershausen, Morlesau, Feuerthal, Thulba, und
Obereschenbach eingerichtet.

Bitte bringen Sie Ihre Spenden im Karton oder Plastiksack **verpackt**
rechtzeitig dorthin.

Schuhe bitte gesondert kennzeichnen.

Genaue Hinweise zum Ort und jeweiligen Zeitpunkt gibt es im
Pfarrbrief, in der Presse und auf der Homepage!

Bitte kennzeichnen Sie Ihre Spenden **mit diesem Zettel**.

Was kann in die Kleidersammlung?

☞ Gut erhaltene Kleidung und Wäsche, Handschuhe und
Handtaschen, Plüschtiere, Pelze, Federbetten, Bettwäsche,
Handtücher, Taschen und paarweise gebündelte Schuhe.

Nicht in die Kleidersammlung gehören:

☞ Lumpen, nasse, verschmutzte oder beschädigte Kleidung und
Wäsche, Textilreste, abgetragene oder einzelne Schuhe,
Gummistiefel, Rollerskates, Ski- oder Schlittschuhe, Spielsachen.

Für Ihre Unterstützung danken Ihnen die Afrika Hilfe Franken e.V.
sowie die v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel

Ihre Ansprechpartnerin: Monika Mützel 09732-785756

Am Samstag den 14. September 2024 findet die jährliche Straßensammlung der Afrika Hilfe Franken e.V. statt.

Hierfür bitte die Kleiderspenden in Säcken oder Kartons ab 8.00 Uhr gut sichtbar an die Straße stellen. Unsere Sammelfahrzeuge fahren durch alle Straßen in: **Diebach, Fuchsstadt und Untereschbach.**

Hammelburger können ihre Altkleiderspenden von **8.30 bis 10.30** Uhr direkt an der Verlade- stelle Würzburger Straße, gegenüber dem Bahnhofpunkt Hammelburg Ost, abgeben.

In folgenden Orten werden **Sammelstellen** eingerichtet, an denen schon zuvor die Kleiderspenden in den angegebenen Zeiten abgegeben werden können:

Ort	Adresse	von	bis
Gauaschach	Heiner Busse, Ludwigstraße 20	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Obereschbach	Fam. Koberstein, Pfaffenbrunnen 4	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Langendorf	Sabine Schalke, Föhrenstr. 13	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Feuerthal	Jürgen Armbruster, Feuerthalstraße 14	Mi 11.09.	Fr 13.09.
Westheim	Toni Weithmann, Grenzstraße 20	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Unterthal	An der Kirche von 8.00 – 10.00 Uhr	Sa 14.09.	
Obererthal	Halle neben alter Schule	Do 12.09.	Fr 13.09.
Elferhausen u. Trimberg	Im Pfarrhof	Do 12.09.	Fr 13.09.
Machttilshausen	Am Schreiner´sch Haus	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Pfaffenhausen	Burkhard Oschmann, Gäulsgasse 3A	Mi 11.09.	Fr 13.09.
Morlesau	Bushaltestelle/Feuerwehrhaus	Do 12.09.	Fr 13.09.
Windheim	Pfarrhaus	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Thulba	Frau Weigand, Mühlbachmitte15	Do 12.09.	Fr 13.09.
Frankenbrunn	Otto Granich, Linnenstraße 1	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Hetzlos	Fam. Dobmann, Bachstraße 9	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Reith	Fam. Neder, Neuwirtshäuser Straße 3	Mo 09.09.	Mi 11.09.
Oberthulba	M. Vorndran, Am Taubenbaum 8	Mo 09.09.	Fr 13.09.
Aura	T. Hauff, Klosterfeldstraße 25	Mo 09.09.	Fr 13.09.

Wir sammeln gut erhaltene Kleidung, Plüschtiere, Federbetten, paarweise gebündelte Schuhe, Handschuhe, Handtaschen, Decken oder Bettwäsche. Ab August werden wir Kleidersäcke und Handzettel im Pfarrbrief verteilen, sowie in den Kirchen, im Pfarrbüro, im Weltladen und bei den Sammelstellen ausgelegt.

Die Kleiderspenden werden an die „v. Bodelschwingsche Stiftungen Bethel“ weitergegeben. Aus dem **Erlös** werden die Projekte der Afrika Hilfe Franken in Afrika unterstützt. So konnte in den letzten Jahren ein eigener Kindergarten aufgebaut und betrieben werden. 2022 wurde in Magoza eine Secondary School mit 6 Klassenzimmern, Lehrerzimmer und 12 Toiletten gebaut. Unterstützung durch unseren Verein erhalten die Erlöserschwestern aus Würzburg für ihr Krankenhaus im Süden Tansanias und ein Krankenhaus im Flüchtlingslager Laayun in der Westsahara.

Für weitere Fragen und die Koordination steht Frau Monika Mützel unter 09732 785756 telefonisch zur Verfügung. **Infos** auch über www.afrika-hilfe-franken.de/index.php/termine Dort können auch die Handzettel ausgedruckt werden.

Kleidersäcke gibt es u.a. in den Pfarrbriefen, in den Kirchen, bei den Sammelstellen, in verschiedenen örtlichen Geschäften und im Weltladen Hammelburg